

Antisipasi Covid-19, Sat Brimob Polda Sumut bersama Polres Dairi Lakukan Penyemprotan Disinfektan di Sumbul

Karmel - SUMUT.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 6, 2021 - 23:07



DAIRI- Guna meminimalisir penyebaran Covid-19 di Wilayah Dusun Lancang Desa Pegagan Julu III Kecamatan Sumbul, Kabupaten Dairi, Sat Brimob Polda Sumatera Utara bersama Polres Dairi melakukan penyemprotan cairan disinfektan, Minggu (06/06/2021)

Penyemprotan cairan disinfektan ini, dalam rangka mendukung program pemerintah sekaligus mencegah dan meminimalisir tingkat penyebaran virus corona (Covid-19) di Kecamatan Sumbul Khususnya di Desa Dusun Lancang,"Ujar Kepala Kepolisian Resor Dairi Ajun Komisaris Besar Polisi (AKBP) Ferio Sano Ginting, SIK, MHmelalui Kabag Humas Iptu Donni

"Sebagaimana kita ketahui bahwa Kabupaten Dairi saat ini adalah Zona Merah dan Dusun Lancang yang berada di Desa Pegagan Julu III Kecamatan Sumbul merupakan salah satu daerah yang beresiko tinggi dalam penularan covid-19"ucap Donni.

Dalam pelaksanaan penyemprotan disinfektan tersebut turut dihadiri pejabat dan Personil Polres Dairi Serta Sat Brimob Polda Sumut antar lain Waka Polres Dairi kompor David P. Silalahi, SH,Kabag Ops Polres Dairi Kompol K. Sitanggang, SH, Kasat Binmas Polres Dairi Akp Yan Heriadi Ujung, Kapolsek Sumbul Akp Asian Parhusip, Kbo Sat Lantas Polres Dairi Iptu WTP. Sinaga, Ka Team Sat Brimob Polda Sumut Iptu Rudi, Para Personil Sat Brimob Polda Sumut, Para Personil Polres Dairi dan Polsek sumbul, Camat Sumbul, Kepala Desa Pegagan Julu III.

"Kegiatan penyemprotan cairan Disinfektan tersebut dilaksanakan oleh Personil Sat Brimob Polda Sumut dan di dampingi oleh Personil Polres Dairi. di dusun Llancang Desa Pegagan Julu III Kecamatan Sumbul Kabupaten Dairi dengan menggunakan mobil sat Brimob Polda Sumut. Yang mana dalam kegiatan penyemprotan cairan disinfektan dilaksanakan di setiap rumah warga yang terpapar Covid-19 dan di sepanjang jalan Dusun Lancang guna meminimalisir penularan pencegahan Covid-19 di wilayah hukum Polres Dairi," tambahnya.(Karmel,'rel)